
Sehr geehrte Damen und Herren,

zur kommenden Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim am 02. November 2023 bringe ich
folgende Fragen im Rahmen des öffentlichen Teils der Sitzung / Einwohnerfragestunde gemäß §19
der Geschäftsordnung ein und bitte um entsprechende Beantwortung.

Kontext: 

Vor über einem Jahr, am 25. August 2022, wurde in der Sitzung „Ausschuss für Stadtentwicklung
und Verkehr“ auf die Frage zur Verlegung des Basketballkorbes vom Spielplatz Grundschule in
Altendorf auf den Spielplatz in Ersdorf (TOP 1 Einwohnerfragestunde) u.a. mit
"Schulpflegschaft und Anwohner haben der Verlegung zugestimmt" beantwortet. 
Zur Antwort stellten die Pflegschaftsvertreter der KGS am Standort Altendorf (ich bin ein Mitglied
dieser Schulpflegschaft) unmittelbar nach der Sitzung fest, dass es die erwähnte Zustimmung nicht
gab.
Am 4. November 2022 fand ein persönliches Gespräch zwischen Bürgermeister (BM) Jung und
Vertretern der Schulpflegschaft im Rathaus statt. In der Antwort des Herrn Bürgermeisters auf das
Memo dieses Termins vom 01. Dezember 2022 bestätigte der BM per E-Mail, dass die seitens der
Verwaltung gegebene Antwort in der gegebenen Form nicht den Tatsachen entsprach. Er stellte in
Aussicht, dass dieser Umstand in den politischen Gremien richtig gestellt würde, um die Haltung der
Schulpflegschaft richtig zu stellen. Ich war bei diesem Termin persönlich anwesend. 
Ich muss feststellen, dass - trotz erneuter Erinnerungen per E-Mail vom 13. Februar, 15. August sowie
25. August diesen Jahres - keine entsprechende Richtigstellung in den Gremien erfolgte. In den vom
Bürgermeister zuletzt erwähnten Terminen (Pressetermin 17.03.2023 sowie Ratssitzung vom
November 2022) gab es nachweislich keine dokumentierte Klarstellung.  
Ich werde regelmäßig auf den Vorgang zur Verlegung des Basketballkorbes angesprochen und muss
mich immer wieder rechtfertigen. Aus diesem Grund bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen:

Fragen:

1. Hat es seitens der Verwaltung eine Klarstellung - wie von der Schulpflegschaft gefordert und
vom Bürgermeister im Rahmen des pers. Gespräches vom 14.11.2022 in Aussicht gestellt - im
Rahmen einer entsprechenden Sitzung gegeben? Falls ja, in welcher Sitzung ist dies konkret
erfolgt und an welcher Stelle ist diese Klarstellung für alle nachvollziehbar dokumentiert
worden?

2. Hat die Schulpflegschaft nach heutigem Wissen um die Geschehnisse um die Verlegung des
Basketballkorbes aus Sicht der Verwaltung dieser Verlegung zugestimmt? Falls ja, woran
macht die Verwaltung diese Zustimmung konkret fest?

Herzlichen Dank für die Beantwortung der beiden Fragen im Rahmen der kommenden Sitzung des
Rates. 

Mit freundlichen Grüßen,
Christoph Loges 
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